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一般質問発言通告書 

  平成２４年１１月 ３０日 

午   時  分受付 

(通告書  枚 )№１ 

下記のとおり、発言しますから通告します。 

平成２４年１１月 ３０日 

つくば市議会議長 様 

つくば市議会議員   宇野 信子 印 

質 問 事 項 要          旨 答 弁 者 

 

１、平成２５年度の予

算編成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、補助金等の評価に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、自転車のまちつく

ば行動計画について 

 

 

 

 

平成２５年度予算編成方針が発表され、現在、査定

方式による予算編成作業が進められていることと思

います。そこで、予算編成の考え方についてお聞きし

ます。 

 

① 予算編成方針について 

② 主要事業、新事業について 

③ 行政評価の結果はどのように反映されるか 

 

 

つくば市補助金等評価委員会が設置され、７月から

計７回で、４６の補助金について評価が行われまし

た。市民文化祭、子供会から社会福祉協議会、各種財

団への補助まで、市民生活に密接に関わる補助金事業

が評価の対象となりました。これについてお聞きしま

す。 

 

① 委員会設置の目的 

② 進め方 

③ 評価後の対応 

④ 課題 

 

 

自転車のまちつくば行動計画はＨ２３年に策定され、

現在取り組まれているところですが、その進捗状況に

ついてお聞きします。 

 

① Ｈ２３年度実施した事業と成果、見えてきた課題 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 
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４、通学路の安全確保

について 

 

 

 

② 行動計画の施策１に自転車・交通利用ルールの条

例化が掲げられていますが、条例づくりの目的と

進め方、条例の具体的な考え方をお聞かせ下さい。 

 

③ 自転車は広く市民生活に浸透しており、条例作り

における市民参加は特に重要だと思われますが、

制定作業への市民参加をどのように進めますか。 

 

 

通学路の安全確保について、お聞きします。 

①  各学校ではＰＴＡが中心になって毎年通学

路点検が実施され、学区内の危険箇所マップ

を作成するなどして、子どもたちへの安全指

導を行うと共に、危険箇所の改善について要

望が毎年出されています。  

これらの要望にどのように対応されている

か、お聞かせ下さい。  

  

②今年度は特に７月に教育委員会が中心とな

り、学校、保護者、警察、土木事務所と市の

関係部署が連携しての通学路緊急合同点検

が実施されました。現在、調査結果と安全対

策をとりまとめ中と伺っておりますが、今回

把握された危険箇所の改善についてどのように取

り組んでいますか。 

 

③毎年出される通学路の改善要望や、緊急点検で把握

した危険箇所にどのように対応しているか、また、

改善が困難な場合の課題は何か、などの情報を市民

に広く知らせることで、協力が得られやすくなった

り、対応のアイデアを地域で話し合うきっかけにも

なると思われます。地域の市民へ周知する方法につ

いてお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 一般質問を行うに当たっては、明確な答弁を求めるため、会議規則第５２条編注

１のとおり、通告書に発言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入される

ようお願いします。 

 


